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一 般 質 問 発 言 通 告 項 目 一 覧 表 

（平成１８年第５回越前市議会定例会） 
順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 新庁舎建設について 

・ 新庁舎建設について市長の考えは。 
市 長

１ 北 野 光 夫 ２ 男女共同参画行政について 

・ 出会いの場づくり事業の評価は。 

・ 国の第２次基本計画に示される主な修正点は。 

・ 市民への周知徹底について 

市 長

福祉保健部長

市民生活部長

１ 介護保険制度の利用者負担軽減について 

利用者負担軽減制度の周知徹底について 

市 長

福祉保健部長

２ 福祉の相談窓口の充実について 

・ 相談室の整備について 

・ 苦情相談窓口業務の拡充について 

・ 子どもに関する相談窓口の充実について 

市 長

福祉保健部長

３ 認定こども園と幼稚教育について 

・ 認定こども園の方向性について 

・  公立幼稚園の再編に関する方針の見直しについて 

市 長

教 育 長

福祉保健部長

４ 公契約条例の制定について 

・ 総合評価入札制度の導入について 

・ 条例の制定について 

市 長

総 務 部 長

２ 三 田 村  輝 士

５ 平成１９年度の予算編成について 

・ 団体間、事業間の適正な補助金制度の確立について 

市 長

総 務 部 長

１ 若者のレジャー施設の増設について 

・ スケートボードパークやローラースケート練習場

（里山に） 

・ マウンテンバイクやオートバイのトライアルコー

ス（里山に） 

・ 簡易野外コンサート会場 

・ バンドの屋内練習場（防音付き部屋） 

市 長

教 育 長

２ 認知症の予防対策について 

認知症予防のためのゲーム機やソフトを図書館

や公民館に配備して、ゲーム感覚で脳を鍛えていく

ことを多くの市民に広げていくことについて 

市 長

福祉保健部長

３ 吉 田 慶 一

３ 若者の所得格差について 

・ 非正規雇用（パート、アルバイト、フリーター、

契約社員）の増大に対する対策 

・ 国、県の取り組みや支援制度の周知方法 

・ 越前市としての取り組み 

市 長

１ 「市場化テスト」について 

・ 国会での成立を受け、市はどう対応するのか。 

・ 実施する場合、どのような観点で臨むのか。 

市 長

企 画 部 長

２ 「認定こども園」について 

・ 県の条例制定を受け、市はどう対応するのか。 

・ 条例制定策定委員会の設置は考えるのか。 

市 長

福祉保健部長
４ 玉 村 正 夫

３ 高齢者の税負担の軽減対策について 

・ 高齢者の増税での市の対策は何か。 

・ 現行制度における税軽減対策はどうか。 

市 長

総 務 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 指定管理者制度の経過状況について 

① 指定管理者制度の導入後、現在の状況について 

② 指定管理者制度の透明性の確保について 

③ 指定管理者制度の今後の課題について 

市 長

総 務 部 長

５ 城 戸 茂 夫
２ 定住人口の増加策と商業振興の推進について 

① 総合計画における人口予測は。 

② １０万都市を目指しての戦略プランが必要では。 

③ まちづくり３法見直しと中心市街地の活性化は。 

④ 商業の振興推進について 

市 長

企 画 部 長

産業経済部長

建 設 部 長

１ 産業活性化について 

① 企業立地推進本部の取り組み状況について 

② 企業の緑地規制について 

市 長

産業経済部長

６ 佐 々 木  富 基
２ 市営住宅建設の方向性について 

① 市営住宅建設、老朽化住宅の改修について 

② 高齢者対策住宅について 

市 長

建 設 部 長

１ 「県土砂災害防止訓練、市民防災会議、７月豪雨」

の市としての対応について 

・ 検証について 

・ 初動の判断について(準備体制、災害対策本部設置) 

・ 情報伝達について(消防サイレン、行政無線等) 

・ 災害時要援護者の絞り込みについて 

・ 避難について(安全な避難、タイミング、避難所) 

市 長

市民生活部長

福祉保健部長

２ 自主防災組織の育成について 

・ ｢自主防災組織の育成｣の方針について 

・ 地域振興の安全防災関係部会とも連携した自主防

災組織連絡協議会の組織化について 

市 長

市民生活部長

３ プールの安全管理体制の整備について 
市 長

教 育 長

４ 外国人児童生徒に対し、通訳のできるケースワーカ

ー等の増員について 
教 育 長

７ 細 川 か を り

５ 合併に伴う住民サービスの変更は適切であったのか 

・ 合併後に行われた住民サービスの変更について住

民の満足度の検証はなされているか。 

・ 地域審議会のような旧市町の住民の意見を出す場

を設け、調整すべきではないか。 

市 長

１ 機能しなかった防災無線屋外拡声子局について 

家久地係に新設された屋外拡声子局が、なぜ機能

しなかったか、その原因と対策について。 

市 長

市民生活部長

２ 吉野瀬川ダム建設について 

吉野瀬川ダム建設の工事遅延の理由と今後の見

通し、完成予定は。 

市 長

建 設 部 長
８ 中 西 眞 三

３ 吉野瀬川河川改修について 

・ 緊急対策特定区間指定になり、用地買収も完了し

ているが、なぜ本格工事に着手できないのか、流域

住民の安心・安全をどのように図るのか。 

・ ハザードマップ公表はいつか。 

市 長

市民生活部長

建 設 部 長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

１ 地域の安全について 

① 防犯活動の現状について 

② 青色防犯灯について 

市 長

市民生活部長

９ 題 佛 臣 一
２ 丹南地域総合公園の事業の促進について 

① 現在の進捗状況について 

② アクセス道路について 

市 長

建 設 部 長

１ 水道料金見直しの考え方について 
市 長

公営企業局長

１０ 前 田 修 治 ２ 介護保険法改悪に対する市の取り組みについて 

・ 福祉用具の取り上げ中止を。 

・ 保険料の軽減、独自の減免制度を。 

市 長

福祉保健部長

１ 中心市街地における商店街の活性化について 

① 商店街への補助メニューは 

② 商店街への周知は 

市 長

産業経済部長

２ 越前市のイメージアップについて 

① 観光資源の宣伝不足の現状 

② 映画のロケーションで観光ＰＲを 

市 長

産業経済部長
１１ 関  利 英 子

３ 自主財源の確保について 

① 健全財政維持の課題と方策 

② 広告ビジネスで財源を 

③ 広告ビジネスの総合窓口設置を 

④ バナー広告の実施を 

⑤ ネーミングライツの取り組みを 

市 長

企 画 部 長

総 務 部 長

１ 継体天皇即位１５００年事業について 

行政側の受け入れ体制と対応 
市 長

２ 東京えちぜん物語について 

新しく発足した東京えちぜん物語の将来への展望 

市 長

産業経済部長

３ 三里山交流推進事業の再開について 
市 長

企 画 部 長

１２ 福 田 往 世

４ 新庁舎建設について 
市 長

建 設 部 長

１ 仕事と家庭の両立支援について 

① 企業への積極的働きかけ 

② 市独自の政策について 

③ 越前市次世代育成支援対策推進行動計画の体制

とスケジュール 

市 長

福祉保健部長

産業経済部長

２ 市民と行政の協働のシステムづくりについて 

(市民活動交流の拠点施設のあり方について) 

① 市民と行政の協働に対する市長の所見 

② ＮＰＯの役割について 

③ 市民活動交流室の現状について 

④ 交流拠点の役割と、あるべき姿について 

⑤ 市民活動拠点の民間委託について 

⑥ パートナーシップ協定について 

市 長
１３ 大 久 保  恵 子

３ 環境農業の推進について 

① 越前市の目指すべき農業について 

② 環境農業の推進について 

③ 環境農業政策に関する市長の見解 

市 長
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